

# Kippel<sup>01</sup>

EMPRESA

## El gigante de servicios bancarios Grupo BC gana tamaño con la adquisición de iAhorro

La compañía, un comparador de productos financieros, ha pasado a manos de Grupo BC, en una operación cuyo importe no ha trascendido. Con este movimiento, los inversores de iAhorro, Cube Ventures e Inveready entran en el capital de GrupoBC.

19 JUN 2017 — 04:57

POR A. PIJUÁN



El gigante de servicios bancarios **Grupo BC** crece a golpe de compras. La compañía acaba de cerrar la adquisición de **iAhorro**, una plataforma online que funciona como un comparador de productos financieros, en una operación cuyo importe no ha trascendido. Con este movimiento, dos de los principales inversores de la *start up*, **Company Builder Cube Ventures** y el fondo **Inveready**, pasan a formar parte del accionariado de **Grupo BC**.

La compra se ha realizado a través del fondo de capital privado **L-Gam**, que pasó a formar parte del accionariado de **Grupo BC** a finales de 2015 tras relevar a Miura y Talde. Según ha asegurado **iAhorro**, el grupo de servicios bancarios ha efectuado un desembolso en efectivo por la mayoría de acciones de la *start up*, mientras que “una parte minoritaria se ha adquirido a través de un intercambio de acciones”, ha explicado el grupo a Kippel01.

Con esta adquisición, **Grupo BC** da un paso más en su camino hacia el sector digital. En palabras de

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/el-gigante-de-servicios-bancarios-grupo-bc-engorda-su-negocio-con-la-adquisicion-de-iahorro.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# Kippel<sup>01</sup>

---

## EMPRESA

**Xavier Costa**, consejero delegado de la compañía, la compra de **iAhorro** supone una “inversión estratégica para expandir los servicios de **GrupoBC** y apoyar a sus clientes en la expansión hacia el mundo digital”.

### Para iAhorro, la operación supone “una mayor capacidad de crecimiento”

Para **Marcel Beyer**, que ejerce como consejero delegado de **iAhorro** desde 2015, la venta a **Grupo BC** supone una “mayor capacidad de crecimiento”. Según el directivo, el grupo de servicios bancarios les ofrece “un modelo que permitirá dar un servicio *end-to-end* y multiproducto a nuestros usuarios y entidades financieras”.

En la actualidad, **Grupo BC** está presente en el mercado latinoamericano, a través de países como Brasil, Chile, Colombia, Perú y México; además de otros mercados como Portugal y Grecia. Por el momento, sin embargo, **iAhorro** concentrará sus esfuerzos en crecer en España. “Estamos viendo que hay mucho que explorar en el mercado español y ahí es donde pondremos nuestro empeño de forma inmediata”, han señalado fuentes del grupo a Kippel01.

**iAhorro** nació en 2009 en el seno de la incubadora **JOT Internet Media España**, uno de los brazos de **Cube Ventures**. Menos de dos años después, el grupo ya contaba entre sus socios a **Ángel Alonso** (que actualmente es el jefe del área de digital de **Viesgo**) y el fondo **Inveready Seed Capital**.

### Andrés Dancausa ejerció como consejero delegado de iAhorro hasta que le cedió el timón a Beyer

Durante los primeros años de su actividad, la empresa estuvo capitaneada por **Andrés Dancausa** hasta 2015, cuando el directivo le cedió el timón a Beyer. En la actualidad, la compañía opera en el mercado español con un equipo de más de cien personas.

**Grupo BC**, por su parte, es un proveedor de servicios y gestión documental para el sector financiero que prevé cerrar 2017 con una facturación de 150 millones de euros. El grupo cuenta con una red de 126 oficinas y cuenta en su cartera con empresas como **Cibergestión**, **Bukit**, **BC Digital Services** o **Managing**. La compañía, que está especializada en la gestión de las escrituras hipotecarias, nació en 1975 de la mano de Santiago Bellver.